

## 500 Euro!

Der bei einer Zusammenkunft von Wehr- und Vereinsmitgliedern geäußerten Wunsch des Vorstands, bei Arbeitgebern, Bekannten und Verwandten, einmal anzufragen, ob sie gewillt sind, den Förderverein zu unterstützen, hat **Marcus Sch.** dazu motiviert, direkt bei seinem Arbeitgeber, der **WHOW Games GmbH**, anzufragen. Ohne zu zögern hat sich das Management dafür ausgesprochen.

Das Ergebnis: **Eine Spende von 500,- Euro an den Förderverein.**

Da wir in diesem Jahr, Corona-bedingt, noch keine Projekte umsetzen konnten, hilft uns diese Spende sehr bei der baldigen Förderung anstehender Aufgaben, besonders im Bereich der Jugendfeuerwehr.

Wir danken der Firma **WHOW Games GmbH** für die Spende und **Marcus Sch.** für sein Engagement.

